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ЛЮДИ КРЕПЧЕ ТРУБ?
После публикации от 11 мая об отравлении воздушной 

среды в помещении редакции газеты обиделись ЦГСЭН 
ЖЭК. Тон статьи резкий. Согласен. Но каким он может 
быть, если ситуация чрезвычайная — вместе с нами тра
вятся жители дома № 4, и думаю, что и близлежащих до
мов тоже. И хотелось бы большей активности в ликвида
ции незавидного положения, чем это наблюдали мы в те
чение нескольких дней.

Вместе с письмом главного государственного сани
тарного врача, возмущенного, как он пишет, "искажением 
действительности” , мы получили результаты анализа 30

проб воздуха. По ним видно, что кана
лизационный колодец К -15, располо

женный при въезде в автокооператив

"Стартер", имеет самую высокую концентрацию углеводо
родов — 16343 мг/куб.м (при норме 5 мг/куб.м). Пробы 
брали специалисты санэпидемнадзора 5 мая. Далее по 
степени насыщенности вредными испарениями идет ка
нализационный колодец К-7 — 11612 мг/куб.м, располо
женный на перекрестке ул.Мира и Глинки.

Слили бензин в конце апреля. Более полумесяца ис
парения отравляют воздух. Специалисты говорят, что еще 
дней десять продлится газовая атака. То есть придется 
ждать, когда ситуация сама собой выветрится. Промыть 
систему напором воды боятся, так как трубы в этой части 
жилого массива старые — могут не выдержать. Ну люди, 
как известно, крепче труб — выдюжат.

Олег ТЮМЕНИ,

погрешу про
тив истины, если посмею предпо
ложить, что никогда, ни в одной 
стране мира эта борьба не привела 
к успеху. Борьба государства про
тив своих граждан, где победой 
считалось исцеление нации от ал
коголизма. Особняком на этом 
фронте стоят страны, исповедую
щие ислам: там пить вера не позво
ляет.

Неизвестно, чем руководство
вался Михаил Сергеевич Горбачев, 
подписывая в первые месяцы свое

го  пребывания у власти постанов
ление ЦК КПСС “О мерах по пре
одолению пьянства и алкоголи
зма". В народе поговаривали, что 
подобное могла придумать только 
женщина, недвусмысленно наме
кая на Раису Максимовну. Может, и

так. Но ни сам новый генсек и никто 
другой еще не мог предполагать, 
чем это закончится. А закончилось 
все скверно.

Потерей государственной мо
нополии на производство и прода
жу алкоголя. Залитой суррогатом 
Россией и неподдающимся учету 
количеством свежих могил, в кото
рые легли этим суррогатом отрав
ленные. Порубкой виноградников, 
безалкогольными комсомольскими 
свадьбами и раздачей талонов. Ко
нечно, хотел как лучше, да получи
лось как всегда. Aka к надо?

Людмила Иванова не политик 
столичного масштаба, а всего лишь 
заведующая наркологическим от
делением. Но поговорить о пробле
ме борьбы с алкоголизмом мы ре
шили именно с ней. Слово врачу-

нарко- 
логу с семнад

цатилетним! стажем.
— Сейчас уже точно не по

мню, откуда мы, врачи, узнали о 
горбачевском постановлении. Да 
это и не важно. Зато я отлично по- 
мню его первые последствия: это 
было ужасно! Сплошняком пошли 
отравленные. Пили “Чистый” и во
обще все подряд. Наше отделение 
было создано в 1982 году на базе 
психиатрической больницы, но по
сле 1985-го на первое место стала 
выходить проблема лечения имен
но алкоголизма.

Первым наглядным проявлени
ем всероссийской борьбы с алко
голизмом стало ускорение стадий 
заболевания алкоголизмом. Таких 
стадий три, и если раньше переход 
из одной в другую занимал у чело
века от пяти до пятнадцати лет, то 
теперь один наш пациент "освоил" 
вторую стадию за шесть месяцев!

— Ви
ной тому получив

ший 
ность суррогат?

— Безусловно! Суррогат мо
ментально разрушает весь орга
низм. В первые годы кампании вра
чи-наркологи зафиксировали взлет 
массовых осложнений алкоголиз
ма. У людей отказывали ноги, и мы 
узнавали своих будущих пациентов 
по шаркающей походке. Психозы, 
слабоумие: ИТРовец не мог отнять 
два от пяти. На 60% психиатричес
кая больница стала работать на 
больных алкоголизмом.

— Дело только в суррогате?
— Дело еще и в фантастической 

быстроте привыкания организма к 
нему. Организм — это топка. Ълько 
приучи, и бросать в эту топку при
дется постоянно все больше и 
больше.

— Людмила Александровна, 
вы все-таки за или против про
ведения антиалкогольных кам
паний?

— Если проводить так, как у нас, 
то категорически против. Ведь что

алкоголизм помоло
дел, алкоголизм все больше 

имеет “женское лицо". Раньше в 
палатах ни одной женщины было не 
найти. А сейчас одна за другой по
ступают продавщицы с вещевых 
рынков. Даже понять не можем, по
чему именно оттуда. А ведь женщи
ны спиваются быстрее мужчин, они 
ведь раньше на Руси совсем не пи
ли, и защитного барьера у них нет.

— Начнись сейчас подобная 
кампания, как бы вы посовето
вали её проводить? Поднять це
ны в винных отделах?

— Ни в коем случае, это мы уже 
проходили. Неплохо бы вернуть го
сударству монополию на алкоголь. 
Воспитывать в россиянине именно 
.культуру пития. Но всё это надст
ройка. Базис же видится вот в чем: 
ПОКА У НАС ПРАВИТ БАЛ БЕЗНА
ДЁГА, БЕЗДЕНЕЖЬЕ, БЕЗРАБОТИ
ЦА ПОКА МЫ НЕ БУДЕМ ЖИТЬ ХО
РОШО, люди, к сожалению, будут 
продолжать пить. Ведь только ал
коголь позволяет им уйти от реаль
ной действительности, которая 
подчас так жестока.

Игорь КАРИН.
Любовь ЗУБКОВА (фото).
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В справочник самых известных и влиятельных 
людей области попали и ангарчане

депутат Госдумы В.Машинский, мэр 
Ангарска В.Новокшенов, первый се
кретарь областного комитета КПРФ 
С.Левченко, ген.директор СПАО АУС 
В.Середкин и единственный из всех 
наших предпринимателей - директор 
“Вуд мастера" Ю.Душко. Профес
сор-стоматолог В.Трофимов пред
ставлен в справочнике как зам. пред
седателя правления областного от
деления движения "Наш дом - Рос
сия".

Интересно, что немало извест
ных иркутян родились и выросли в 
Ангарске. К примеру, ст. пресвитер 
объединения церквей евангельских 
христиан-баптистов С.Мочалов и 
ст.редактор областного радио А.Не
взорова. Бывшие ангарчане - собкор 
ВГТРК А.Фомин, известный дизай
нер одежды, хозяйка популярного в 
Иркутске "Ателье" В.Комышниченко 
и даже гл.редактор “СМ-номерГ
В.Симиненко

Судя по справочнику, особенно 
удачными для жителей нашего города 
становятся занятия медициной; в боль
шие люди вышли А.Щуко (сейчас глав
ный офтальмолог области, дир. МНТК 
“Микрохирургия глаза*), Н.Протопо
пова (главный акушер-гинеколог обла
сти), П.Михалевский (пред. секции 
мануальных терапевтов областной ас
социации немедикаментозных методов 
реабилитации), С.Островская (пред. 
областного комитета профсоюза ра
ботников здравоохранения).

Возможно, что после ознакомле
ния с изданием вы подивитесь, 
скольких же других известных и влия
тельных имен в нем нет и сколько 
других есть. Авторы объясняют это 
“гарантией возможности свободы 
дискуссии".

Галина ДМ Я ГА.

I  I  книжных лотках Ан-
гарска появилось ин- 

I  I  ^^те р е сно е  издание - 
справочник “Кто есть кто в Иркутске и 
Иркутской области", содержащий 
около 1000 имен известных и влия
тельных представителей власти, биз
неса, медицины, науки и культуры. 
Подобное издание осуществлено в 
нашей области впервые. Кроме фо
тографии помещена краткая биогра
фия человека и рабочий телефон. 
Цель издания хорошо выразил экс- 
губернатор Юрий Ножиков в предис
ловии: "... люди должны знать и своих 
лучших представителей, и тех, от ко
го так или иначе зависит устройство 
их жизни”.

В число таких попали и некото
рые ангарчане: депутаты Законода
тельного собрания В.Путято и 
Ю.Фалейчик, теперь уже бывший

РАСПЛАТА
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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НЕМЦЫ БУДУТ ПЛАТИТЬ ЕЩЕ
Как сообщается в официальном 

письме Фонда взаимопонимания и 
примирения, еще до июля нынеш
него года германский бундестаг 
должен принять закон о создании 
общегерманского фонда для вы
плат компенсаций лицам, привле
кавшимся нацистами к принуди
тельным работам во время второй 
мировой. Капитал фонда должен 
составить около 10 млрд. марок.

ix 4145 Уже нынешней осе- 
I СИхнью, возможно, начнутся 

выплаты российским гражданам, по
павшим в годы войны в концлагеря или 
вывезенным на работы в Германию. 
Надо отметить, что некоторые выпла
ты этим людям уже были. В 1994-98 гг. 
Германия выплатила россиянам около 
400 млн. марок. Теперь для них пред
полагается выделить из общегерман* 
ского фонда 835 млн. марок. Причем 
если тогда платили всем одинаково (в 
зависимости от категории — концла
герь, принудработы и т.д.), то теперь 
выплаты будут вестись независимо от 
возраста, но зато в зависимости от 
срока пребывания в лагере или на при- 
нудработах. Но вот те, кого вывозили 
не далее границ бывшего СССР, ком
пенсацию не получат, за исключением

АВТОМОБИЛИСТУ

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

тех, кто был в концлагерях (“по между
народной классификации", как сказа
но в письме Фонда) и гетто, организо
ванных фашистами на оккупированных 
территориях СССР.

Хочется сразу предупредить всех 
заинтересованных граждан: не надо 
бросать все дела и бежать в управле
ние социальной защиты. Все докумен
ты на вас там имеются, и они лягут в 
основу начисления компенсации.

А вот у тех, кто в прошлый раз не 
смог указать точного названия насе
ленного пункта, характера и продол
жительности принудительного труда в 
Германии, могут возникнуть проблемы 
при начислении компенсации. Потому 
стоит попытаться еще раз докумен
тально подтвердить эти моменты.

Еще один нюанс. Компенсацию 
смогут получить наследники тех 
жертв нацизма, кто скончался по
сле 16 февраля 1999 года.

И последнее. Первыми будут по
лучать компенсацию узники конц
лагерей, инвалиды 1 группы и те, 
кому уже исполнилось 80 лет.

Но в любом случае получить ком
пенсацию должны все.

Николай БАРХАТОВ.

ГИБ
Новую форму работы с автолюби

телями решили применить в инспек
ции по безопасности дорожного дви
жения. 18 мая в здании ГИБДД Ангар
ска состоится прямая линия с сотруд

никами областного управления. По 
любым интересующим вопросам 
можно обратиться по телефонам 54- 
10-30, 54-31-80 с 19 до 21 часа.

ВОЗВРАЩ АЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

СПЕЦИАЛЬНОЕ СООБЩЕНИЕ
В номере 75 газеты “Время" за 1999 год была опубликована корреспонденция 

“Дело Фатеевой. По чьей вине одним сиротой в Ангарске стало больше", где сде
лана попытка раэбора ситуации с болезнью гражданки, закончившейся смертью. 
Было заведено прокуратурой Ангарска уголовное дело № 7900, по которому при
влекался врач “Скорой помощи” Гурулев В.Я. Вины последнего следствие не об
наружило. "Неблагополучный исход заболевания Фатеевой был обусловлен дли
тельным периодом развития болезни до госпитализации больной" — установило 
следствие. ”В связи с этим уголовное дело*по факту смерти Фатеевой дальней
шим производством прекратить за отсутствием в действиях лечащих врачей 
“Скорой помощи” состава преступления".

е к т ь

Сегодня, чтобы оказаться вне 
цивилизации, не нужно уеди
няться на необитаемом острове. 
Достаточно жить на улице Орен
бургской в поселке Мегет. С 27 
марта 2000 года “ оренбуржцы" 
света в глаза не видят, потому 
что его и нет. По старинке жгут 
свечи, топят печи, пекут в костре 
картошку. Телевизор, радио не 
смотрят и не слушают. Ну чем ме 
остров?

Предыстория такова. В 
1965 году в Мегете было 
создано предприятие

"Межколхоэстрой”, которое реорга
низовалось в "Оренбурглес", а поз
же в "Оренбургагрострой”. По сути 
это был лесозаготовительный ком
бинат (ЛЗК). Рядом с предприятием 
специально для рабочих построили 
улицу Оренбургскую. Сюда пересе
лилось более 100 человек из центра 
поселка. Электричество на улицу и 
комбинат подавалось от подстанции 
ЛЗК, кабель которой был запитан от 
государственного предприятия "Ра
диостанция1. Расстояние между 
станциями - 3,5 км. И это при том, 
что железная дорога - мощный ис
точник питания - находится в каких- 
то 400 метрах от “Оренбургагрост- 
рояи

Пока сибирский лес стабильно 
тёк в Оренбург, никаких проблем у 
жителей улицы не возникало. Но в 
начале 90-х годов над Мегетом, как 
и над всей Россией, сгустились ту
чи. Многие предприятия закрыва
лись, становились нерентабельны
ми. Постигла эта участь и Мегетско- 
Оренбургский ЛЗК. Перевозки леса 
на такие дальние расстояния стали 
невыгодными. Директор "Оренбур- 
гагростроя" РМузаев уволился, ос
тальные рабочие тоже потеряли 
свои места, предприятие потихонь
ку разворовали, и оно оказалось 
брошено на произвол судьбы.

Налоговая инспекция наложила 
арест на имущество предприятия в 
273 тыс.руб. Непонятно только, что 
имеется в виду под имуществом? 
Территория с ржавеющими крана
ми, разрушенными зданиями и буй-

АДМИНИСТРАЦИИ

КАЧЕСТВЕННО 
ЛИ РАБОТАЕТ

КАЧЕСТВА?
Во время работы балансовой ко

миссии комитета по управлению 
имуществом у городской админист
рации возникли вопросы по работе 
муниципального предприятия “Ла
бораторный центр качества пище
вых продуктов" в прошлом году. Для 
того, чтобы подробней изучить дея
тельность центра и “оценить эффек
тивность работы", создана рабочая 
комиссия во главе с Ольгой Скрип
ка, начальником отдела по управле
нию имуществом,

Никита ФЕДОРОВ.

ТРАГЕДИИ

НА МОТОЦИКЛЕ

10 мая несчастье случилось на 
берегу реки Ангары, поблизости с 
поселком Мегет. Катавшийся на мо
тоцикле 25-летний парень свалился 
с обрыва на мотоцикле и погиб. Это 
случилось напротив острова Лесни
чий. Как выяснилось, погибший был 
местным и знал, что здесь крутые 
берега и довольно глубокое место.

I.K.

но разросшейся травой? Или где-то 
что-то припрятано? Более того, из 
Оренбурга прислали письмо, что 
имущества там должно быть не на 
273 тысячи, а на 3 миллиона. Да ког
да это было?

И еще один штрих. В письме ука
зывается, что оренбуржцы имеют в 
предприятии лишь 35 % долевого 
имущества. Выяснить, кто же владе
ет остальными 65 % имущества, ни
кто не может. Бывший коммерчес
кий директор предприятия Татьяна 
Мартыненко утверждает, что, кроме 
оренбуржцев, у ЛЗК хозяев нет.

Никого бы, наверное, вопрос о 
хозяине предприятия не волновал, 
если бы не насущная тяга людская к 
свету, который вот уже несколько 
лет подряд на Оренбургской улице 
исчезает на недели, а порой и на 
долгие месяцы. В прошлом году,на
пример, на Оренбургской лампочки 
и розетки “молчали" с февраля до 
июня. Жители улицы сами собирали 
деньги на восстановление электри
чества. Кабель, протянутый на 3,5 
км, за тридцать с лишним лет рвал
ся 39 раз и восстановлению не под
лежит. По словам начальника КП 
ЖКХ И ЖП А.Никифорова, руково
дитель радиостанции Чернов запре
тил подавать электроэнергию, что
бы не допустить чрезвычайных ситу
аций. Свет исчез на ул.Оренбург
ской 27 марта. По словам "орен-

ГОРИМ!

буржцев’, они пытались на кабель 
наложить муфты, но на территорию 
радиостанции их не пустили.

Обращались жители со своей 
проблемой и к местной и ангарской 
администрации, и к губернатору, да
же к Путину. Но ситуация остается 
беспросветной в прямом смысле. 
Хотя выходы из этого темного лаби
ринта имеются. От подстанции мож
но провести кабель к железной до
роге. Но там напряжение 10 кило
вольт, а подстанция рассчитана на 6 
киловольт. Следовательно, или про
вода на "железке” менять, или 
трансформатор другой подыски
вать. Только делать это должен хозя
ин, который находится далеко и про
блемами своего сибирского хозяй
ства не озадачивается уже много 
лет.

Учитывая то, что имущество 
Оренбурга арестовано, а Оренбург в 
свою очередь настаивает на 35-про- 
центной доле в этом имуществе, 
можно предположить, что решаться 
вопрос будет долго. И скорее всего 
местными.мегетско-ангарскими 
властями, которые намерены поды
скивать новый трансформатор.

А пока суд да дело, более ста че
ловек возвращены капризною судь
бой в темные времена прадедов.

Елсиа ВЕТРОВА, 
фото Любови ЗУБКОВОЙ.

Конец недели продолжал дер
жать в напряжении пожарные и рабо
чие бригады, вступившие в борьбу с 
лесными пожарами.

С облетающего лес самолета до
ложили на землю: горят леса в райо
не Подсочки. Вскоре низовой пожар 
был локализован подоспевшими к 
очагу огня людьми.

Много работы по локализации 
пожаров было проведено в районе 
садоводства “Утёс" у водохранили-

НА СТРАЖЕ

ща. После ликвидации пожара там 
остались лишь тлеющие пни.

В Мегетском лесничестве борьбу 
с огнём вели 15 человек при помощи 
бульдозера из УСМР, УАЗа, ЗИЛа и 
спецмашины лесхоза.

В Савеатеевском лесничестве с 
огнём воевали 8 человек лесной ох
раны при помощи бульдозера водо
канала, УАЗа и ЗИЛа. Все очаги лока
лизованы.

Максим БУРОЗУБ.

СЛЕД А НЕТ, “ТЕРРОРИСТ” ЕСТЬ
С 28 апреля по 10 мая в городе 

был проведен очередной, четвертый 
этап операции “Вихрь-антитеррор". 
Сейчас уже подведены итоги этапа. 
Достигнуто общее снижение количе
ства зарегистрированных преступле
ний по сравнению с аналогичным пе
риодом, предшествующим операции, 
на 14, 8 %. Раскрываемость преступ
лений по горячим следам составила 
62, 5 %. Раскрыто два умышленных

убийства, 8 грабежей и 18 краж, 7 из 
которых были квартирными.

“Чеченского следа", из-за которо
го и проводится операция, в Ангар
ске, к счастью, не обнаружено. К нему 
можно было отнести только два теле
фонных звонка. Не желающие учиться 
обалдуи продолжают “минировать" 
свои школы. Один из "террористов" 
установлен.

Игорь КАРИН.

ДОСТАЛИ!

РАЗДЕВАЮТ ТЕПЛОТРАССУ
Многие водители и пассажиры, 

проезжающие по дороге в сторону 
поселка Савватеевка, обращали вни
мание на оголенные коммуникации 
теплотрассы вдоль дороги. И вот 7 
мая поблизости с горнолыжной ба
зой, напротив базы отдыха "Звезд

ная", экипажем ГИБДД пойманы двое 
бездельников, нагло снимавших с 
труб алюминиевую обшивку. 30 лис
тов цветного металла должны были 
пойти на сдачу. Сумма ущерба соста
вила более 5 тысяч рублей.

Еагаиий КОНСТАНТИНОВ.
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"Вах, кацо! Какие дэвушки!" - 
наверняка ^воскликнул бы иной 
представитель Грузии, окажись он 
в ДК "Энергетик" в минувшие вы
ходные. Здесь с 11 по 13 мая про
ходил конкурс красоты, организо
ванный школой фотомоделей “Лик" 
и ДК "Энергетик” при поддержке 
спонсоров. Жюри выбирало среди 
участниц победительниц по номи
нациям “Принцесса-2000” , "Лик- 
2000" и "Мисс телевидение и ра
дио".

Право называться принцессой- 
2000 оспаривали 17 девочек. И 
платьем, и прической, и миловид
ным личиком девочки должны были 
походить на принцесс. Принцес
сой-2000 стала самая маленькая 
участница конкурса Седельникова 
Маша (7 лет).

За ленту “Лик-2000” боролись 
35 девушек. Боролись красиво - в 
вечерних и свадебных платьях, в 
стильной одежде. В финал вышло 
10 девушек. Лента победительницы 
по праву досталась Несмеяновой 
Юлии - самой'высокой участнице 
(1,84 м).

Конкурс “Мисс телевидение и 
радио” предъявил к девушкам свои 
требования. Здесь ценились не 
только внешние данные, но и актер
ские способности. "Мисс телеви
дения и радио" жюри единодушно 
выбрало Исупову Таню. А зрители 
выбрали свою мисс - Анну Смоли
ну, которой вручили ленту “Мисс 
зрительских симпатий” .

Вика ЕВГЕНЬЕВА. 
фото Андрея ДЕРЕВЦОВА.

Ы

В Ангарске много добрых 
традиций. И похоже, к ним 

прибавилась еще одна. Именно в 
нашем городе 14 мая был проведен 
первый “Кубок Сибири и Дальнего 
Востока" Клуба веселых и находчи
вых. Играли пять команд школьной 
лиги из Томска, Хабаровска, Лесо- 
сибирска (Красноярский край), по
селка Врангель (Приморский край) 
и Ангарска.

К сожалению, зрители, избало
ванные приездами звезд, зал “Со
временника” заполнили лишь на
половину. Но тем не менее горячо 
аплодировали и всячески поддер
живали команды: звуком трубы, то
потом, свистом. А самое главное - 
смехом, что было нетрудно: коман
ды играли замечательно, соперни
чая друг с другом в оригинальнос
ти.

Жюри в составе пяти человек, 
среди которых были не только ан- 
гарчане, но и гости из Москвы и Ир
кутска, определяло победителей. В 
номинации "Визитная карточка” 
лучше всех подала себя команда из 
Лесосибирска "К-2” , в “Разминке" 
лучше всех веселилась команда 
Томска “Осколки звезд", "Домаш
нее задание” наиболее успешно 
выполнили ребята из Хабаровска. 
Наши ребята, увы, получили лишь 
утешительную ленту.

Кассета с ангарским КВН по
ехала в Москву “на экзамен” . Воз
можно, в следующий раз в наш го
род приедет международная 
школьная лига.

Едена ВЕТРОВА. 
Фото Андрея ДЕРЕВЦОВА.

На снимке: ангарский “Кубик- 
рубик” борется за победу.

КЛЮЕТ • .3
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В минувшую 
пятницу в Китое 
выловлен ленок 
весом 9,5 кг

Утро 12 мая в нашей редакции 
началось удивительным визитом. 
Прямо с ночной рыбалки, пропах
шие речкой, свежей рыбой и кост
ром, к нам нагрянули трое чумазых 
мужиков. Обалдевшие от привалив
шей удачи, чуть хмельные и счаст
ливые, рыбаки трясли перед стол
пившимися сотрудниками редак
ции здоровенной рыбиной, держа 
ее за жабры. Такого ленка-гиганта 
даже сами рыбаки еще, видать, не 
видывали. Шутка сказать, но ленок

‘<Vd

ДОЖ ДАЛИСЬ!

УССУРИЙСКАЯ
ГРУША

ПОЖАЛОВАЛА
В пятницу на проспекте К. Маркса 

взору изумленных прохожих предстала 
порядком позабытая картина новеньких 
лесопосадок. "Уссурийская дикая гру
ша”, - отвечали на вопросы особо любо
пытных работники МП “Флер", которые 
сажали и тут же укрепляли молоденькие 
деревца.

Культура эта, как видно из названия, 
дикая, с шипами, до конца не вызревает. 
Так что на урожай ангарчане пусть не на
деются. Пока высажено 38 штук, а в об
щем намечено посадить 105 молодых 
деревьев. Между прочим, цена одного 
деревца, привезенного из Иркутска, 100 
рублей. Ими планируется засадить всю 
разделительную полосу от центральной 
площади до к/т “Победа".

Понятно, что обновить весь город
ской лесофонд - дело не одного года. 
Пока старые тополя оставили, но как 
только “уссурийка" укрепится, их уберут, 
посадив вдоль пешеходной дорожки жи
вую изгородь из кизильника.

Оксана ТИХАЯ.
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СПОРТ

ГОРНЫЕ 
ВЕЛОСИПЕДЫ 
ВХОДЯТ В МО,

В воскресенье в пойме Китоя в тре
тий раз прошли соревнования байкеров 
"Белый клык”, в которых приняли участие 
свыше 30 спортсменов из Ангарска, Ир
кутска, Усолья и Шелехова.

Среди мужчин первое место занял 
ангарчанин Константин Еремин, а из 
женщин Наталья Болдырева из Иркут
ска. В подростковой группе отличился 
тоже воспитанник ангарской горнолыж
ной школы Роман Черемушкин. По отзы
вам организаторов, трасса была подго
товлена хорошо, соревнования прошли 
нормально.

Особая благодарность скаутам из 
центра “Поиск". До начала соревнований 
они провели экологический десант в 
районе трассы, очистив территорию от 
стекла и мусора, которые запросто мог
ли бы свести все организаторские начи
нания на нет.

Основными спонсорами соревнова
ний были стоматологический центр “Ев- 
родент", магазин "Евроспорт", а также 
фирмы "Май” и "Сура".

О.Т.
фото Андрея ДЕРЕВЦОВА.
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был весом 9,5 кг! И выловлен он в 
реке Китой, в районе Старицы. Как 
утверждает один из рыбаков Алек
сей Кутаргин, имеющий рыболов
ный опыт более 30 лет, про таких 
крупных ленков в китойских водах 
ему даже не приходилось слышать, 
а не то чтобы вылавливать. Самый 
крупный экземпляр ленка в его уло
ве был 4,2 кг несколько лет назад.

Осталось сказать, что рыбацкое 
счастье привалило Владимиру Ко- 
нышеву (это самый главный рыбак),

Алексею Кутаргину и Тимуру Шада- 
рову. Мы их запечатлели на фото 
вместе с уловом. Интересно, но на 
этой рыбалке мужчины сошлись 
вместе впервые, хотя знакомы дав
но — в одну баню ходят На радос
тях рыбаки всю ночь просидели у 
костра за разговорами, закусывая 
хариусами, приготовленными на
рожнах

Любовь ЗУБКОВА, 
фото «втора.

или

ПОЯВ-КА СО "ЗНАМЕНКОЙ
шш

Валентина Кирилловна и Михаил 
Васильевич ТАТАРНИКОВЫ приехали в 
Ангарск летом 1950 года. Так что с пол
ным основанием могут считаться перво
строителями нашего города. Тем более 
что Михаил Васильевич строитель и есть. 
Всю свою жизнь в Ангарске он прорабо
тал на заводе ЖБИ-3 АУС.

Интересна судьба и Валентины Ки
рилловны. Она с первых дней появления 
на ангарской земле и до самой пенсии 
работала — тс-с-с — в комитете государ
ственной безопасности. Однако ничего 
"секретного" нам рассказывать не стала, 
ссылаясь на то, что была простым техни
ческим сотрудником. Но мы думаем, что 
просто сказывается старая закалка и во
шедшая в плоть и кровь привычка не бол

тать.
И все годы, как только появилось в 

Ангарске "Знамя коммунизма", семья Та- 
тарниковых выписывала и читала нашу 
газету.

Наверное, за верность газете форту
на и избрала их для вручения очередного 
сюрприза — набора круп и макаронных 
изделий от фирмы “ Продукт-л и дер” . 
Причем их квитанцию выбрала наша чи  ̂
тательница, в самом конце дня пришед
шая в редакцию оформить подписку се
бе. Представьте, как она волновалась, 
зная, что в "волшебном цилиндре" лежит 
и ее квитанция. Но... судьба распоряди
лась иначе. А ей, вполне возможно, пове
зет в следующий раз.

1
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САМЫЙ С ЛЬНЫИ РУСАК
Так коллеги общеобразовательного 

комплекса № 8 зовут учителя русского 
языка и литературы Людмилу Влади
мировну ГУБАНОВУ. Людмила Влади
мировна - отличник просвещения, препо
даватель высшей категории не только по 
служебному расписанию, но и по непи
саной профессиональной табели о ран
гах. А это в коллективе сильных профес
сионалов заслужить надо!

В восьмой знают: если кого-то тре
буется быстро и эффективно "подтянуть 
по русскому”, надо идти к Губановой.

Пользуясь случаем мы спросили, 
ЧТО НАДО ДЕЛАТЬ РОДИТЕЛЯМ, ЧТОБЫ 
ИХ ДЕТИ ВЫРОСЛИ ГРАМОТНЫМИ 
ГРАЖДАНАМИ?

- Садить на горшок с книжкой в руках. 
Если человек читает, он всегда будет пи

сать.
Губанова считает, что самое трудное 

в русском языке - непроверяемые, “сло
варные" слова, т. е. те, чье написание 
нужно просто запомнить.

- Запоминать легче по смыслу. По
этому главное - найти смысл, уловить ло
гику. К примеру: мошенник украл "н" у 
труженика, потому у мошенника их два, а 
у труженика - одно.

- Кто это придумал?
- Сама!
Вот какому труженику достался очЕ- 

редной приЗ от "Времени сюрприЗоБ-1 и 
“Ангарскагроснаба" - здоровенная гОра 
индийского чая, за чашЕчкой которого 
смысл не только слоВ, но и жИзни искать | 
как-то спОдручнЕе.

КажЗыв Зень на 1шт Ш  после “Новостей Н Т Г* * * ' * " г % \ ' у \ 1 I »

всегда неожиданное и жутко интересно&фремя j
сюрпризов"- подарки нашим читателям журналисты >* 1 * 1 • • ■ * i . - ( 1 i
несут прямо в дом! В ы  тоже хотите? Б е го м  на  пЬчту!
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цион
С начала года изъято бо

лее 6 тысяч литров самопаль
ной водки

Как-то вечером заглянули мы в 
кафе "Сказка ”, что в 10 микро
районе. А там табличка висит: 

“Винно-водочную продукцию временно 
не отпускаем4.

Вот те раз! А если выпить хочется?
- Без проблем, - говорит барменша.

- Водочку изволите или винцо? Выби
райте.

- А табличка?
- Так то для налоговой и работников 

торготдела, которые нам временно при
остановили продажу алкоголя.

- Так мы как раз оттуда будем - к вам 
с проверкой. Расскажите, почему алко
голь продаете?

А рассказать-то оторопевшей бар
менше и нечего было. Кроме общепри
нятого в таких случаях причитания и 
бормотания про" не знала" и “первый 
день работаю'*.

Кафе "Сказка", хозяин которого 
предприниматель Павел Шаников, уже 
взято отделом контроля потребитель
ского рынка на заметочку как "неблаго
получное" - нарушения правил торговли 
здесь не новость. Потому и было вре
менно приостановлено действие лицен
зии на продажу алкогольной продук
ции. Но и этот запрет оказался для ра
ботников "Сказки” не проблемой.

Мало того, при контрольном закупе 
на сумму 40 рублей выбито было только 
26.

Ж
А пока работники инспекции МНС 

снимали показания кассы, барменша 
продавала пиво, совершенно забыв, что 
надо выбивать чеки. ПривычкаГДа еще 
какая: выручка за предыдущий день со
ставила всего...9 рублей. Похоже, это 
предприятие торговли прямо-таки поги
бает от недостатка клиентов.

Как объяснили в инспекции МНС, 
такие" шалости”, как пробитие суммы 
менее уплаченной, оборачиваются для 
нерадивых продавцов и владельцев 
предприятий немалыми штрафами - 10 
минимальных зарплат (но не менее 20% 
от уплаченной суммы).

В тот же апрельский вечер навести
ли магазин “Абсолют”, что в 6 микрорай
оне. Вина и водки здесь море разливан
ное: более 100 видов. А вот попробуйте 
попросить у продавца сертификат на бу
тылочку, вам понравившуюся. Долго 
ждать придется. По крайней мере, про
веряющие ждали около двух часов, пока 
работники магазина вели поиски необ
ходимых сертификатов. Некоторые так 
и не нашли.

Раньше разрешалось представить 
сертификат на следующий день после 
проверки, теперь правила более стро
гие - предъявить по первому требова
нию. А нет - штраф от 200 до 500 МРОТ и 
приостановка лицензии на право тор
говли алкогольной продукцией либо ее 
аннулирование.

Контролирует продажу алкоголя 
(среди прочих) и милиция обществен

ной безопасности. Работы им на этой 
ниве непочатый край: в городе продажа 
алкоголя процветает - выдано более 
400 лицензий на право продажи этой 
продукции,

Есть и “партизаны", которые произ
водят горячительные напитки в под
польных цехах - с начала года таких вы
явлено три. Потом самопальный про
дукт продают, как правило, в гаражах и 
киосках. Впрочем, как заверяет началь
ник отдела УВД по контролю за по
требительским рынком Александр 
Кобелев, производство катанки теперь 
из киосков перебралось в квар
тиры. Так или иначе, а с начала 
года 6 156 литров самопальной 
водочки изъято из незаконного 
оборота, одиннадцать человек 
могут поплатиться за незакон
ное предпринимательство. 40 
предпринимателям приоста
новлена лицензия на право про
дажи алкоголя.

За первый квартал и 20 
дней апреля милиция прове
ла 170 проверок, нашла 52 
нарушения. Штрафы соста
вили около 70 тысяч рублей. 
Нарушители уже отстегнули 
около 10 тысяч рублей, осталь
ных заставят это сделать через 
приставов,

Интересная арифметика 
получается? Но чтобы сумма 
получилась полной, надо доба

вить сюда работу (небезуспешную) на
логовой инспекции. В апреле она про
вела 39 проверок, обнаружив 10 на
рушений. Штрафы эа.апрель соста
вили 55 тысяч рублей, а с начала го
да - 249 тысяч рублей. Это почти 
столько, сколько было за весь про
шлый год. Взыскано 172 тысячи руб
лей.

Основная статья нарушений - не
применение ККМ. Ну не любят у нас че
ки выбивать!..

Ольга КРАСНОВА.
Любовь ЗУБКОВА (Ф ото).

СТРАНИЧКА ДЛЯ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ
о п ред п ри н и м ател я х]

То самое кафе СКАЗКА 
поистине творятся чудеса

_________ ____

Ж ИЗНЬ ИЛИ КОШЕЛЕК НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

свои 
охо ы

ПОКАЖИ
Только 10,5 тысячи пред

принимателей представили
декларации.

Змая закончилось беспокой
ное время декларирования 
доходов. Некоторые пред

приниматели вздохнули облегченно: 
можно спать спокойно.

Уточним: некоторые - это в на
шем случае 10491 человек. Из них 
около одной тысячи - совместители, 
остальные - чистой воды предприни
матели. То есть чуть более 9 тысяч, 
хотя предпринимателей в городе 16 
тысяч.

По информации Ирины ПИЛУЕ- 
ВОЙ, заместителя начальника ин
спекции МНС по Ангарску, в про
шлом году активность предпринима
телей при декларировании доходов 
была повыше нынешней: отчиталось 
такое же количество, хотя бизнесме
нов на тот момент было куда меньше. 

Но один немаловажный факт: 
10,5 тысячи отчитавшихся еще не 
окончательное количество. Потому 
что многие воспользовались воз
можностью послать декларацию по 
почте. Сейчас в инспекции горы

( 1 J

Юридическое бюро
“  БИЗНЕС И ПРАВО

•ЛИКВИДАЦИЯ ПРЕДПРИЯТИЙ, 
в том числе с долгами 

•ГОТОВЫЕ ФИРМЫ
•Практически любые вопросы правового 
регулирования предпринимательской деятельности

Я 54*01-09» пейджер: 8$Н Н Ь , аб. $12)

мешков и коробок, наполненных поч
товыми декларациями. Навскидку 
это еще тысячи полторы деклара
ций.

Работникам инспекции понадо
бится немало времени, чтобы разо
брать эту почту.

А тем, кто по каким-то причинам 
не вписался в декларационную кам
панию, предстоит не меньшее испы
тание - оплата штрафа.

Многим уже 4 мая стало нехоро
шо. Потому что их могут оштрафо
вать на 5 % от суммы налога за каж
дый неполный и полный месяц про
срочки. А особенно нерадивым, ко
торые устроили себе безоблачную 
(то есть бездекларационную) жизнь в 
течение полугода, придется запла
тить еще больше. Со 181 дня с них 
взыщут 10% от суммы налога плюс 
30% за полугодовую просрочку.

O.K.

Юридическое бюро
“  БИЗНЕС И ПРАВО”

СЕРЬЕЗНЫЙ ПОДХОД
Мы либо гарантируем выигрыш, 
либо отказываемся от участия.
Сообщите нам свой телефон 

на пейдже]

Консультационная фирма “Школа предпринимателей
Лицензия А836447

p n e p g y i курсы по компьютерным программам, которые 
позволяют работать эффективно, профессионально.

•Работа в Интернет и с электронной почтой.
•  Передовые технологии “Microsoft office 2000" для менеджеров.
•  Организация совместной работы в “Microsoft office".
•Эффективная стратегия менеджмента и маркетинга.
Программный продукт "Касатка".
•Эффективная работа в "1C Предприятие".
•Средства автоматизации процессов управления бизнес-проектами. 
•Программный продукт “Project Expert".

Haul адрес: уА.Геросо Краснодона, 15 (47 n d *a ) .  Ten. 52 *32 -82 , „

НОВЫЕ ШТРАФЫ ДЛЯ ПРОДАВЦОВ
HMnOPtHbIX ТОВАРОВ

Согласно постановлению 
правительства РФ от 
19.01.2000 г. № 46 "О внесе
нии изменений в порядок ве
дения журналов учета счетов- 
фактур при расчетах по налогу 
на добавленную стоимость11 в 
счет-фактуру введены допол
нительные графы: "страна
происхождения товара1’ и "но
мер грузовой таможенной 
декларации'’.

ногие бухгалтеры недоуме
вали по поводу этого ново
введения, однако ситуация 

прояснилась после издания Государст
венным таможенным комитетом РФ 
письма от 18.02.2000 г. № 01-06/3940 
Разъяснения в связи с изданием указа 

президента Российской Федерации от 
22.12.1999 г. № 1682 и постановления 
правительства Российской Федерации 
от 19.01.2000 г. №46".

УЧЕНЬЕ-СВЕТ

Согласно разъяснениям Государ
ственный таможенный комитет РФ 
при осуществлении таможенного кон
троля за товарами и транспортными 
средствами (в том числе в порядке, 
предусмотренном ст. 193 ТК России) 
исходит из того, что отсутствие счета- 
фактуры или информации в нем о 
стране происхождения импортного 
товара и/или номере грузовой тамо
женной декларации (ГТД), согласно 
которой было произведено таможен
ное оформление, а также содержание 
в счете-фактуре недостоверной ин
формации о стране происхождения 
и/или номере ГТД, при совершении 
операций по обороту товаров им
портного производства на внутрен
нем рынке Российской Федерации, 
является обстоятельством, указыва
ющим на наличие в действиях органи
зации таможенного правонарушения.

Меры ответственности, предус
мотренные таможенным комитетом 
Российской Федерации от 18.06.93 г 
№ 5221-1 (с учетом изменений и до
полнений):

— к импортеру товаров — ст.279, 
ч.1, ТК России (в части недеклариро- 
вания) — наложение штрафа в разме
ре от 100% до 200% стоимости това
ров;

— к лицу, осуществляющему по
следующую реализацию таких това
ров, а также лицу, осуществляющему 
транспортировку, хранение или при
обретение товара, — ст.280 ТК Рос
сии — наложение штрафа в размере 
от 50% до 200% стоимости товаров, 
являющихся непосредственными 
объектами правонарушения, с их кон
фискацией или без таковой.

Ирина СВИСТОВА, 
консультант школы 
предпринимателей.

П Р О ГУЛ КА  ИЗ Э Л Е КТР О Н Н О Й
ПОЧТЫ  В И Н ТЕРН ЕТ

"Расскажите чуть подробнее о 
новых компьютерных курсах "Май
крософт офис”, которые проводит 
школа предпринимателей.
Юрий Власов, предприниматель”.

ОМПЬЮТЕРНЫЙ КУРС "ПЕРЕ
ДОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ

MICROSOFT OFFICE 2000 ДЛЯ МЕНЕ
ДЖЕРОВ"

Необходимая подготовка к курсу: 
умение работать в Windows 95 с текс
товым редактором.

M l
Консультационная фирма 
Шнола предпринимателей"

Лицензия А93644 7
#

Предлагает курс (2 месяца)
Бухгалтер коммерческого предприятия 
ев знанием персонального кшьмтера

• Пользователь. Интернет.
* Применение пакета программ

*1С Предприятие 7.7”. (Зарплата и кадры. 
Торговля и склад. 1C Бухгалтерия)
Преподаватели имеют аттестаты Минис

терства финансов РФ, Института профессио
нальных бухгалтеров, сертификат'Microsoft

Справки по телефону 52-32-82. ит>

В программе курса:
• новые возможности MS Word и 

MS Excel, позволяющие более эффек
тивно и оперативно управлять и рабо
тать с документами;

• MS Outlook (организация личной 
работы): создание списков дел, от
правка и получение электронной поч
ты, форматирование сообщений, ра
бота с календарем и планирование 
действий в календаре, составление 
плана работы, совместная работа от
дельных лиц, планирование собра
ний, отслеживание деловых контак
тов и т.д.;

• MS Power Point (технология об
щения и подготовка презентаций): 
создание и представление презента
ций, создание и работа со слайдами, 
включение в презентацию элементов 
мультимедиа, презентация для зри
телей, вещание презентации в интер
сети, совместная работа отдельных 
лиц над презентациями;

• работа в локальной сети;
• оперативная работа во всемир

ной сети Интернет и с электронной 
почтой.

Продолжительность курса 40 
учебных часов.

КОМПЬЮТЕРНЫЙ КУРС "ОРГАНИ
ЗАЦИЯ СОВМЕСТНОЙ РАБОТЫ В СЕ
ТИ И MICROSOFT OFFICE 2000"

Необходимая подготовка к курсу: 
умение работать в Windows 95 с текс
товым редактором.

В программе курса:
• основы локальных сетей и Ин

тернет;
• Microsoft Office 2000 и его со

став;
• принципы и способы обмена до

кументами в локальной сети;
• электронная почта. Отправка до

кументов по маршруту, работа с сооб
щениями электронной почты в MS 
Word;

• Web-возможности Microsoft 
Office 2000 и Интернет;

• коллективное рецензирование и 
выбор способа рецензирования в MS 
Word 2000;

• Web-дискуссии и программа 
NetMeeting (организация собраний);

• проведение совместной работы 
над документами.

Продолжительность курса 15 
учебных часов.
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ТРИБУНА ДЕПУТАТА

СЕРГЕЙ ЛЕВЧЕНКО, ДЕПУТАТ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ:

К огда речь захопит о 
депутате Государст
венной Думы от Ан
гарска, многие изби
ратели сразу вспоми

нают только Константина Зайцева, 
баллотировавшегося по нашему 
избирательному округу. И только 
те, кто внимательно отнесся к кан
дидатам, числившимся в партий
ных списках, и голосовал не просто 
за партию и ее лидера, но и за сво
их земляков, значившихся в регио
нальных партийных списках, назы
вают еще одного нашего депутата 
Госдумы — Сергея Левченко, быв
шего директора “Стальконструк- 
ции” , первого секретаря областно
го комитета КПРФ. Именно с ним 
наш сегодняшний разговор.

— Сергей Георгиевич, неко
торые избиратели относятся к 
депутатам, попавшим в Думу по 
партийным спискам, как к депу
татам второго сорта. Как же, он 
же напрямую с избирателями не 
работал, люди голосовали не за 
него, а за партию... У вас само- 
го-то нет такого комплекса не- 
полноценности из-за этого?

— Категорически нет По закону 
о статусе депутата все депутаты 
равны в своих правах, независимо 
от того, избран он по одномандат
ному округу или по спискам. Это по 
форме. Что до фактической работы 
с избирателями, то я действитель
но прошел по региональному спис
ку компартии. Но прошу обратить 
внимание на то, что по нашей обла
сти за компартию проголосовало 
больше людей, чем за какого-либо 
кандидата по одномандатному ок
ругу. Смею надеяться, что при этом 
голосовали и лично за меня, по
скольку вот уже десять лет я воз
главляю областную партийную ор
ганизацию. Я объехал практически 
все районы и города Иркутской об

П РО И ЗВО ДСТВО

ласти, встречаясь с избирателями. 
И то, что в эти выборы мы получили 
почти в полтора раза больше голо
сов, чем в прошлые выборы, гово
рит о том, что мы пользуемся дове
рием населения. Так что конкрет
ный округ у меня есть — вся наша 
область. В большинстве городов и 
районов у меня есть помощники, 
которые ведут прием избирателей, 
направляют мне письма и обраще
ния.

Что же до практической работы 
в Думе, то здесь депутат, входящий 
в солидную фракцию, пожалуй, да
же имеет преимущество перед де
путатом-одиночкой. Мне во всяком 
случае легче выполнять свои пред
выборные обещания, решать те 
проблемы, которые ставят передо 
мной мои избиратели. Одинокому 
депутату надо еще найти единомы
шленников, которые его поддержат 
при постановке какого-либо вопро
са в Думе. У меня такие единомыш
ленники есть изначально. Потому 
что мои предвыборные обещания
— это предвыборная платформа 
моей партии. Например, не так 
давно я обратился к фракции с 
просьбой поддержать меня, когда я 
обратился к В.Путину с депутат
ским запросом о состоянии дел в 
электроэнергетике России и в Ир
кутской области в частности. Речь 
идет о тех процессах реструктури
зации энергосистем, когда отдель
ные объекты энергетики, станции, 
сети и пр. акционируются, перехо
дят в разные руки, что может при
вести вообще к развалу всей нашей 
энергетики. А у государства нет на 
этот счет никакой четко сформули
рованной концепции. Товарищи 
меня поддержали сразу, запрос 
был предложен совету Думы для 
включения в повестку дня и в бли
жайшее время будет рассмотрен 
на пленарном заседании. Депутат-

одиночка потратил бы на “пробива
ние" подобного запроса гораздо 
больше времени.

— Вы член ЦК КПРФ и не по
следний человек во фракции 
компартии...

— Я не во фракции, я в агропро
мышленной группе. Товарищи на
правили меня туда для поддержки и 
укрепления близкой нам по взгля
дам депутатской группы. Тем более 
что там многие, хоть и поддержива
ют нас, членами КПРФ не являются.

— А кто принимает решение о 
том, как должна голосовать 
фракция? Центральный ком и
тет, руководство фракции, или 
это определяется в каждом слу
чае на заседании фракции, в от
крытой дискуссии?

— Если по какому-то вопросу 
существует решение съезда пар
тии, конференции или центрально
го комитета, как, например, по во
просу о земле, то, естественно, ни
какой дискуссии нет, мы просто вы
полняем и отстаиваем программ
ные партийные решения. Если та
ковых решений нет, но члены фрак
ции считают, что предлагаемый за
кон или поправка к закону имеют 
принципиальное значение для на
ших избирателей, то проект обсуж
дается на заседании фракции. И в 
соответствии с общими партийны
ми установками принимается ре
шение о том, как отнестись к тако
му законопроекту.

— Сегодня ваше представи
тельство в Думе меньше. Как 
складываются отношения вашей 
фракции с другими фракциями и 
депутатскими группами? Тот со
юз с “ Единством", что возник 
при выборах председателя Д у
мы, это тактический маневр или 
принципиальное и долгосрочное 
сотрудничество?

— Конечно, это был тактичес
кий союз, но он пошел на пользу не

КДщ .давно уже чувствуем 
"" I V I  Ы нехватку  бюджетно

го финансирования, - прямо начал 
разговор начальник ремонтно- 
строительного управления жилищ
но-эксплуатационного треста Ни
колай Васильевич Михальченко. - 
Особенно мало так называемых 
живых денег. Не можем закупить 
оборотные средства - абразивный 
инструмент, хорошие краски и мно
гое другое.

ёрритория РСУ основательно

обжита за многие десятилетия. Ра
ботников, правда, за последнее 
время поубавилось почти вдвое. Но 
оставшиеся 288 - профессионалы 
высокого класса и тянут на своих 
плечах весь груз изготовления де
ревянных и металлических частей 
для ремонта и обновления жилых 
домов в старой части города.

А оборудование далеко не но
вое.

- Последний станок купили во
семь лет назад. - сказал начальник

механического цеха Иван Михайло
вич Кулешов. - Самим приходится 
вытачивать любые детали для под
держания их в рабочем состоянии.

Из этого цеха выходят замки 
для подъездов, элеваторы тепло
вых узлов управления, радиатор
ные пробки, фланцы, жестяные во
досточные трубы, желоба и другая 
подобная металлическая мелочь, 
без которой невозможна нормаль
ная эксплуатация ни одного жилого 
дома.

14 лет трудится здесь токарь 
высшего разряда Юрий Иванович 
Сопин.

- Сейчас стало хуже намного, - 
говорит он. - Нет материалов, инст
румента. Сами ищем, добываем. 11 
ЖЭКов обслуживаем. Народу мень
ше, а работы больше стало.

Здесь уже давно привыкли ни
чего не выбрасывать. Старые бата
реи, например, разбирают и после 
починки собирают вновь - послужат 
верой и правдой еще десятки лет.

Есть в РСУ и своя пилорама. С 
1968 года распускает лес на доски, 
брус и другой ассортимент по по
требности рамщик Виктор Петро
вич Шаламов. И тоже вздыхает, что

только нашим фракциям, но и в це
лом Государственной Думе, Потому 
что в ином случае выборы предсе
дателя затянулись бы надолго и Ду
ма нескоро приступила бы к нор
мальной работе. У других фракций 
амбиции просто не соответствова
ли их представительству, но со
здать затяжные, на несколько ме
сяцев организационные дискуссии 
они могли. Это прекрасно поняли и 
в “Единстве11, потому они пошли на 
этот союз.

— Причем на ваших услови
ях. Председателя-то выбрали 
вашего.

— Но, во-первых, у нас больше 
депутатов, чем в “Единстве1. Во- 
вторых, не надо уж такое большое 
значение придавать посту предсе
дателя. Он фигура скорее предста
вительская. Заседания Думы он ве
дет по очереди со всеми замести
телями, которые есть от каждой 
фракции и группы. Так что возмож
ность влияния на ход заседаний у 
них одинаковая. Что же до возмож
ности как-то манипулировать, ска
жем, вопросами, выносимыми на 
заседания, то здесь возможности у 
первого заместителя председателя 
(а это, как вы знаете, человек 
“Единства’ ) гораздо больше, чем у 
председателя. Поскольку именно 
первый заместитель отвечает за 
всю организационную сторону ра
боты Думы.

— Вернемся с политических 
орбит на грешную землю. Как вы 
сказали, ваш округ — вся об 
ласть. Значит, и Ангарск тоже. 
Тем более что вы сам ангарча- 
нин. Как складываются ваши от
ношения с местной властью? 
Обращается ли к вам наша го 
родская администрация с каки- 
ми-то проблемами?

— Если говорить о конкретных 
обращениях, то за небольшой пе
риод, прошедший после выборов,

официальных обращений от город
ской администрации не было. Дру
гое дело, что я таких обращений и 
не дожидаюсь. Зная местные про
блемы, я просто начинаю их решать 
сам. Причем занимался этим и до 
выборов. Скажем, в свое время не
мало усилий приложил для реше
ния проблем нефтехимической 
компании, бывал и у Селезнева, и у 
Маслюкова. И мне не нужны для 
этого какие-то особые обращения 
от администрации, я и сам пре
красно представляю, что значит 
для Ангарска стабильная работа 
АНХК.

Что до областной администра
ции, то здесь есть определенное 
взаимопонимание и осознание не
обходимости сотрудничества. Ска
жем, как раз сегодня я встречаюсь 
с губернатором Б.Говориным. Бу
дем обсуждать вопросы, которые 
необходимо решать в Москве в ин
тересах области.

— Вы уже перевезли в М оск
ву свою семью?

— Нет. И пока не имею такого 
намерения. Во-первых, мне лично 
проще жить в гостинице, чем полу
чать квартиру. Во-вторых, я наме
рен достаточно часто бывать в Ан
гарске, потому не вижу в этом не
обходимости. У супруги моей здесь 
работа, интересное дело. Так что 
семья, видимо, останется здесь. Я 
же не навсегда депутат и намерен 
вернуться по окончании срока со
зыва.

— Как ангарские избиратели 
могут встретиться с вами?

— Можно позвонить по телефо
ну 9-10-79 моему помощнику Алек
сандру Леонидовичу Верхотурову. 
Он всегда знает, когда я буду в Ан
гарске, примет письмо или обра
щение, организует встречу.

Николай БАРХАТОВ, 
Андрей ДЕРЕВЦОВ (фото).

в последнее время объемы перера
ботки леса сокращаются, хотя по
требность жителей в рамах для 
окон, в дверях и прочей деревян
ной утвари возрастает.

- Раньше мы были подразделе
нием нефтехимкомбината, а как 
отошли к городу, стало хуже, - гово
рит он.

Бригада столяров Николая Ми
хайловича Неупокоева, кроме пол
ного обеспечения потребностей 
ЖЭКов, делает много и для населе
ния под заказ. Дверные и оконные 
блоки, изготовленные здесь, ничем 
не отличаются по качеству от евро
пейских, а дешевле намного. И на
род идет. Причем заказывают и ме
бель, и кровати, и кресла. Однако 
никакой стабильности в заказах нет
- то есть, то ничего.

- Мэрия перестает нормально 
финансировать, - говорит брига
дир. - Боимся, как бы не закрыли 
нас совсем. Во всей области един
ственное такое ремонтно-строи

тельное управление осталось. По
стоянно живем под угрозой - дадут, 
не дадут денег. Остается только на
деяться, что все стабилизируется в 
стране и в городе.

Известно, что на Западе жи
лищно-коммунальные организации 
не только не получают дотаций от 
государства, но и сами еще платят 
налоги в городскую казну. Но народ 
там получает нормальную заработ
ную плату, которой вполне хватает 
каждому жителю оплатить квартир
ный ремонт, заказать индивидуаль
ную мебель. А не копаться самому 
или ждать месяцами бесплатного 
ремонта. Так что нам до Запада 
еще далеко и прибыли от ЖЭТа или 
его РСУ особой ждать не приходит
ся. Но и разрушать его совершенно 
не по-государственному.

Олег ЗАРУБИН.
На снимках Андрея ДЕРЕВЦОВ А: 

в столярном цене РСУ (вииву1; 
токарь Ю. И. Сопин (вверху).
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омбинат заложили в ше- 
стидесятых, на волне 
“великого романа” с хи
мией. Ему отводилась 
,роль поставщика лекар

ственных субстанций. Идея, между 
прочим, весьма разумная. Имея ос
новную начинку, можно где угодно, 
хоть на Алеутских островах, штампо
вать таблетки. Для этого достаточно 
соединить субстанцию с наполните
лем: тальком, стеариновой кислотой, 
картофельным крахмалом...

Главная сложность в фармацевти
ке - изготовление самой субстанции. 
В ней, как правило, соседствуют ве
щества, при обычных условиях несо
единимые. Их загоняют в ‘‘коммунал
ку" с помощью давления и высоких 
температур. Нередко синтез длится 
неделю, а то и две, поглощая огром
ное количество электроэнергии. Толь
ко дешевые сибирские киловатты 
могли двигать этот очередной совет
ский “титаник".

Уже в марте 1970 г. комбинат вы
пустил первую продукцию; субстан
цию анальгина. Потом в течение пят
надцати лет он будет расширять свой 
ассортимент: аспирин, парацетамол, 
цитрамон, пентамин, спазмолитин... 
В пору своего наивысшего расцвета 
он синтезировал 56 субстанций, на 
основе которых можно изготавливать 
более ста лекарственных форм.

У комбината была безупречная 
репутация. Он снабжал своим това
ром не только 900 клиентов внутри 
Союза, но и экспортировал треть про
дукции. Англия охотно покупала аспи
рин, Германия - фенобарбитал... (За
падная Европа давно отказалась от 
собственного производства субстан
ций: оно считается грязным. Это одна 
из причин, почему комбинат засунули 
в глубину Сибири.)

При плановой экономике специа
лизация комбината не подвергалась 
сомнению, но перестройка заставила 
задуматься. Во всем мире львиную 
долю прибыли в фармацевтике сни
мают изготовители готового лекарст
ва. Поставщикам же субстанций пере
падают крохи. Зачем же быть бараном 
для стрижки? Тогдашний директор 
Федор Федорович Мирошников, на
рушив запрет, закупил две фасовоч
ные линии. Но родное Министерство 
медицинской промышленности, про
ведав об этом, пресекло инициативу.

Убежать от палочной дисциплины 
государства не удалось и в эпоху при
ватизации. Один из выпускаемых пре
паратов попал в категорию СДЯВ 
(сильнодействующих ядовитых ве
ществ) и закрыл доступ в АО. Велено 
было оставаться в государственном 
лоне.

Там, в этом лоне, они и пошли ко 
дну. Распад империи, новые границы, 
таможни - и они остались без клиен
тов. Обесценивание рубля, инфляция 
- и они остались без оборотных 
средств. Как по сигналу на внутрен
ний рынок России хлынули дешевые 
субстанции из Китая и Индии. Хим- 
фармзаводы, специально сориенти
рованные на Усолье-Сибирское, при
нялись штамповать таблетки из им
портного сырья. “Отряд не заметил 
потери бойца".

Не заметило и государство. Оно 
тогда было заворожено Западом и

стеснялось своей сиволапости.

Министерские умы 
"аршином общим

Нне измерить
В 1994 году комбинат еще мог вы

карабкаться из ямы. Мирошников по
ехал в Москву. Тогда их Министерство 
медицинской промышленности уже 
слили с Министерством здравоохра
нения. Нового министра Эдуарда Не
чаева обхаживали французы, бешено 
рекламируя свой аспирин упса. Миро
шников кинулся доказывать, что их ас
пирин ничуть не хуже. Комбинат готов 
делать и растворимые формы. Совме
стно с московскими фармакологами 
разработан новый препарат аспивит- 
рин - аналог “упсы". Все упирается в 
линии фасовки. Помогите закупить 
линии, молил директор, и страна бу
дет купаться в аспирине.

Все было напрасно. Министер
ский бомонд не допускал и мысли, что 
какой-то сибирский заводишко может

из тех тонн, которые мог произвести 
за два месяца.

История с анальгином доконала 
Ф.Ф.Мирошникова. Он надолго слег в 
больницу. Пошла смена директоров: 
один, второй, третий. Главной их за
ботой было не производить, а хотя бы 
сохранить уникальное оборудование 
от расхищения. Численность рабочих 
сократилась с трех тысяч до одной, да 
и та наполовину разогнана по отпус
кам.

Два года назад медицинскую про
мышленность забрали из Минздрава 
и передали Минэкономике. Казалось, 
все беды позади: комбинат включили 
отдельной строчкой в федеральный 
бюджет, Святая простота! Надо бы 
уже научиться понимать, что строчка в 
бюджете - это разновидность ложной 
беременности. Симптомы обнадежи
вающие, а шевеления нет.

Но тут на счастье гибнущим “тита- 
ником" заинтересовались депутаты 
областного Законодательного собра-

личении ссуды до 8 миллионов руб
лей. Именно эта цифра была записана 
в бюджет. Записана и забыта. В конеч
ном итоге комбинат получил ... один 
миллион. Как сказал один из моих со
беседников: это то же самое, что бро
сить в паровозную топку пару лопат 
угля и надеяться, что он поедет.

Говорят, областные власти поте
ряли веру в комбинат. Есть мнение, 
что он вроде черной дыры, куда сколь
ко ни бросай денег, все провалится 
безвозвратно. Правда, никто ему ни
чего не давал, чтобы вот так, априори, 
ставить клеймо прожорливого моло
ха. Но может, действительно, игра не

пить четыре миллиона флаконов. Вид
но, у многих там сердчишко пошали
вает. Мы готовы производить корва
лол, но нет линий для розлива.

У Ф.Ф.Мирошникова целая папка 
набита расчетами. По самым скром
ным оценкам, из ссуды в 20 миллио
нов рублей они бы могли ■наварить" 
за полгода 36 миллионов. Рассчитать
ся с бюджетом и развиваться дальше.

И это не фантазии. Вошсем мире 
фармацевтическая промышленность 
считается одной из самых доходных. 
Капиталы, вкладываемые в нее, име
ют самую быструю окупаемость. 
Спрос на лекарства, к сожалению, не-
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Говорят, Усол ье-Си бирс кий химфармкомбинат сам виноват: 
не вписался в рыночную экономику. А так ли уж виноват? 
Много в истории его падения загадочного.

конкурировать с великой Францией. 
Тогда Ф.Ф.Мирошников делает по
следнюю попытку вразумить соотече
ственников: делает заказ бельгий
ским экспертам провести сравни
тельный анализ. Результат ошеломля
ющий: по химической чистоте русско
му аспирину нет равных. Но и этот до
вод отметается. Французам позволя
ют вторгнуться в Россию.

В том же году министерство еще 
раз продемонстрировало “государст
венный" подход к фармацевтике. В 
прежние годы Усолье-Сибирский ХФК 
считался королем анальгина, на нем 
были сосредоточены мощности по 
производству 1200 тонн субстанций. 
С его остановкой в стране, естествен
но, возникла напряженка с препара
том. Ф.Ф.Мирошников обивал минис
терские пороги, прося 11 миллиардов 
(неденоминированных рублей), чтобы 
восстановить короля на троне.

Но министерские умы, как извест
но, “аршином общим не измерить’. 
Вместо реанимации комбината в Бол
гарии за 14 миллиардов закупается 
300 тонн анальгиновой субстанции. 
Через год выяснилось, что она непри
годна к использованию: бактериаль
ная обсемененность. И тогда вспом
нили о комбинате. Половину грязной 
покупки послали ему на переработку, 
так сказать, загрузили мощности. И он 
два года, разработав специальную 
технологию, выковыривал бактерии

ния. Верстая бюджет-99, они предло
жили выделить ему ссуду в 20 милли
онов рублей. Им заявили, что расходы 
и так велики и нагружать бюджетный 
корабль лишним пассажиром есть чи
стое безумие. Разгорелся нешуточ
ный спор. Сошлись на компромиссе: 
прописали комбинату половинную 
порцию “лекарства" - 10 миллионов.

Потом стали происходить малопо
нятные вещи. На июльской сессии де
путаты узнали, что 10 миллионов 
“усохли" до 3. Объяснить это беднос
тью бюджета было невозможно. Де
вальвация рубля сыграла на руку Ир
кутской области, сориентированной 
на экспорт своей продукции. Допол
нительные налоги ликвидировали 
платежный дефицит. В чем же тогда 
дело?

Доводы, выставленные облфину- 
правлением, были явно надуманны
ми: мол, выпускай комбинат готовую 
продукцию, был бы еще смысл ему 
помогать, а ради производства суб
станции, промежуточного сырья, не 
стоит и стараться. “Странное объяс
нение, - сказал депутат Валерий 
Маньков, представляющий Усольский 
район. - Какая разница, что выпускает 
комбинат, главное - выпускал бы и 
платил налоги. К тому же деньги будут 
использованы и на закупку упаковоч
ных линий, то есть как раз на выпуск 
готовых лекарственных форм".

Депутаты тогда настояли на уве-

стоит свеч и комбинату уже не выка
рабкаться в рыночную экономику?

За разъяснениями я обратился к 
Ф.Ф.Мирошникову.

В ожидании
стартового выстрела

Прошлым летом комбинат все же 
акционировали, и коллектив предло
жил Ф.Ф.Мирошникову вернуться. И 
это, пожалуй, разумно. Последние го
ды Федор Федорович, создав частную 
фирму, занимался поставками ле
карств в область и рынок изучил капи
тально. Считает, что, несмотря на экс
пансию заграничных субстанций и го
товых лекарств, рыночная конъюнкту
ра благоприятна для комбината. Им
портные снадобья становятся не по 
карману больным, и они все больше 
предпочитают простые и дешевые 
отечественные.

- Можно начать с ампициллина. 
Мы на нем раньше тридцать процен
тов прибыли получали. Делали его три 
комбината: московский - сорок тонн, 
курганский - семьдесят и наш - шесть
десят. Сейчас остался только курган
ский, да и тот около двадцати тонн вы
рабатывает. Можно заняться произ
водством противотуберкулезных пре
паратов: фтивазида и метазида. Ры
ночная цена одной тонны - миллион 
рублей. А мы могли бы по пять тонн 
ежемесячно выпускать. А корвалол? 
Из Петербурга звонят: готовы заку-

уклонно растет. За последние годы 
число аптек в той же Иркутской облас
ти увеличилось почти вдвое. И все они 
процветают.

У Минэкономики так и не нашлось 
времени заняться сибирским “прием
ным сыном". Самым лучшим посчита
ли избавиться от него: выставили на 
инвестиционные торги.

Точнее, они назначены, а пройдут 
или нет, тут еще бабушка надвое ска
зала. Цену выставили 10 миллионов 
долларов (3.5 миллиона - стоимость 
60-процентного пакета акций, 6,5 
миллиона - выплата долга и инвести
ции в производство). По сути дела все 
деньги забирает государство. Клюнет 
ли кто на такие условия? Маловероят
но. Продавайся “живой", работающий 
комбинат - 10 миллионов долларов 
были бы смешной ценой. За него 
можно было просить вдесятеро доро
же - и купили бы. А за “мертвый” - це
на несоразмерная.

Многие склоняются к мысли, что 
комбинат пал жертвой заговора. Ко
му-то хотелось свалить одного из 
главных производителей лекарствен
ных субстанций и расчистить дорогу 
для иностранного вторжения. Небес
корыстно, конечно. Честной конку
рентной борьбы не получилось. Той 
борьбы, в которой комбинат имел все 
шансы на победу.

Олег ГУЛЕВСКИЙ.
("Экономика. Право. Менеджмент")

Вы можете заказать Ясурналы и газеты с доставкой на дом.

Бурда 5
Космополитен 5 
ЕНе 5
За рулем 5
Xard’n* софт 4 
ДК №5 
Verena 5-6 
Семейный доктор 5
Спид-инфо 5 

Различные газеты сканвор- 
дов и кроссвордов, а также 
многое другое,

- ■

ул.Ленина,43,ост.”Ангарские ворота
ЩШй§1 е  52-29-55. ■

»
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Поздравляем 
с днем 

рождения
Сазоненно 
Татьяну 
Сергеевну!

Желаем нашей юбилярше 
Грядущих ясных, светлых дней.
Но с каждым годом быть не старше, 
А все моложе и милей.
Желаю дочке дорогой 
Удач, здоровья, счастья.
Чтоб розы на душе цвели 
И не было ненастья!

Мама, сестра, брат, 
племянница. Mm

Дорвгую
Брагину

Тамару Николаевну
поздравляем 

с юбилейным днем 
рождения и 

трудовым стажем свыше
сорока лет 

в нашем городе!
Желаем здоровья, 

добра, благополучия.

| РУЖЬЯ «(91 «И

Поздравления
страницах

ЦЕНЫ

- 60 руб. от частных лиц 
-100 руб. от предприятий

Не забывайте поздравлять 
любимых с праздниками!

Рекл. отдел газеты
"Время",

К Л .  5 2 - 2 1  - 3 7 .

В Ангарске есть школа. Она с очень повезло, т.к. об этом учите-
в и д у  н и ч е м  не приметная. Но сто- ле можно говорить часами, ей
ит зайти в нее, и ты сразу окуна
ешься в мир детства. Работают в 
ней талантливые учителя, кото
рые устраивают в школе праздни
ки ума и души. Интеллектуальные 
конкурсы сменяются веселыми 
праздниками. Недавно прошел 
месячник дежурств по школе, 
когда каждый класс по-своему 
каждое утро украшал коридоры. В

присущи терпимость, ответст
венность, профессионализм, 
стремление к творчеству. Учеб
ный и воспитательный процесс в 
классе построен на нравственно
сти (система Амонашвили). А ка
кие замечательные собрания для 
родителей были проведены в 
этом году! Получается, учитель не 
только обучает детей писать, чи-

какой еще школе можно увидеть тать, не только воспитывает их,
шуточную надпись над гардеро
бом — ‘'автостоянка” или над учи
тельской — “мучители” и не бо
яться получить за это “неуд”?

Ведь что такое школа? Это 
второй дом, где дети проводят 
большую часть дня. Это одна 
большая семья. Учитель всегда 
выслушает и* поймет, поддержит. 
Ребенок в любой момент может 
обратиться к психологу. Есть в 
этой школе небольшой островок, 
в котором учатся дети второго 
класса, а учитель в нем — замеча

тельный и талантливый педагог 
Железнякова Евгения Корнеевна. 

$тям и родителям этого класса

но и помогает семьям своих уче
ников раскрыть нравственный 
смысл жизни. Именно в этом 
классе вы можете услышать, как 
ребенок признается в любви ма
ме, папе, бабушке. Именно здесь 
маленьких мальчиков превраща
ют в джентльменов, а девочек в
леди.

Все это можно увидеть, 
зайдя в с виду 

неприметную школу, 
школу с номером 24 (86 кв-л).

18 мая этой школе 
исполняется 10 лет!

С.МУХИНА и родительский 

комитет 2 класса.(«и

ООО “ВНТ”-Иркугск

Пластиковые 
окна,двери

о ф и с н ы е  
перегородки
82 кв~л, магазин** Чайка”,
2 этаж. Тел. 530-382,53-07-68.

£F."V

I

кв-л 206, дом 3, Салок красоты
2 этаж.Тел. 54-01-09.

Ул.Сибирская, 24 
<за м а г . ’’О л и м п ” )

реализует
армированную пленку, 

в ассортименте саженцы:
емалииа
•смородина
(белая, крас
ная, черная) 
•крыжовник 
•жимолость

•абрикос
еяблоня
•груш а
•черноплодная 
рябина 
•ранет 
и другие.о*»,

Купим масло

Фасованное
ШШ
Тея. в Барнауле: 
(3852) 41-56-27, 

32-02-46, 32-02-47.

Угнан а/м “Ленд-Крузер!'’,
ГОС. № У744ВС 38.

Прошу вернуть 
за вознаграждение.

тек. 52-80-24 гаш<

Требуются пекар 
Тел. 52-68-75. »

Требуется продавец
в круглосуточный продовольственный магазин.

ЧП, санннижка.

УСЛУГИ

Излечиваю псориаз.
Тел. 54-53-0! • PU3)

Кладу печи. Тел. 53-28- 
40.

•Обтяжка мягкой мебели. 
Тел.дисп. 53-06-44.

•Ремонт любых телевизо
ров. Гарантия. Тел. 55-05-49.

Ремонт телевизоров и 
в/м. Гарантия. Тел. 510-773.

Ремонт цв.телевизоров. 
Гарантия. Пенсионерам скид
ка. Тел.: 52-76-73, 3-49-30. 

Ремонт TV. Тел. 541 -944. 
Ремонт TV. Недорого. 

Без выходных. Тел. 55-60-95.
•  Перевозки. Грузчики. 

Тел.: 53-37-41, 55-37-54, 51-
56-71.

Перевозки. Тел. 9-17-51. 
Перевозки. Тел. 54 -06 - 

04.
•  Перевозки. Тел. 9-78-81.
•  Грузоперевозки а/м ГАЗ, 

грузчики. Тел. 53-85-76.
___ Перевозки а/м “Газель”.
Тел. 56-18-67.

•  Перевозки. Тел. 53-82-
90.

Отдел 
занятости 
населения

ПРИГЛАШАЕМ БЕЗРАБОТНЫХ И 
ИЩУЩИХ РАБОТУ ГРАЖДАН ПОСЕТИТЬ 

ИНФОРМАЦИОННЫЙ ЗАЛ ОТДЕЛА 
ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯМ

Мы располагаем банком данных о 1300 вакансиях
более чем по 300 профессиям*

Если вы  н е  н ай д и те  п од ход ящ ей  дпи вас вакансии, не отчаивайтесь.

Заполните анкету резерва кадров, 
где изложите ваши требования к будущей работе. 
Специалисты отделе занятости постараются 
заинтересовать работодателя вашей кандидатурой.

Г  При себе иметь: паспорт, трудовую книжку, 
документы об образовании, военный билет.

Наш адрес: ул.Ворошилова,65. Часы работы: с 8.00 до 16.00, 
в пятницу с 8.00 до 15.00, обеде 12.00 до 13.00. (в».

Закрытое акционерное общество
И Стальконструкция”

сообщает о проведении собрания акционеров по итогам 1999 года.
Повестка дня:

1. Выборы и утверждение счетной комиссии.
2. Выборы ревизионной комиссии.
3. Утверждение годового отчета общества за 1999 год.
4. Утверждение бухгалтерского баланса и счета прибылей и убытков за 1999 год.
5. Выборы членов совета директоров.

Собранна состоится 1бЧионя 2000 г. в 16 часов
по адресу; у л. Б; Хмельницкого, 9.

Регистрация акционеров с 14 часов.он»

Цены низкие. 
Доставка 

б е с п л а т н о !

ш кл-слш
л

Ш в Ангарске
52-82-13, 51-43-79.

m
2ооcl

Р и с

(Рубцовск) 
(Россия)

-  2 5  КГ
Тел. 5 5 -6 7 -7 4 .  (3005)

(Рубцовск) 
(Россия) 

(95 кг)
Тел. 51-69-19. (3005)

М У К А
В/С, I с . 

__________ Россия

Доставка
53-85-76

М У К А Доставка 
(бесплатно С А Х А Р  М У К А

(95/50КГ1
.  6- - 8  1 1)090)

Перевозки. Тел. 53-31-
17.

ПРОДАЮ
Срочно или сдам в аренду 

дачу. Тел. 55-04-32.
•Дачу “Сосновый бор” , все 

постройки. Тел. 55-61-21.
•  Картофель. Зерно. Тел. 

9-10-35.

ДОМАШНИЙ ЗООПАРК
Котята. Тел. 4-95-30.

ШУКА
в /с (Куй тун )

6 руб./кг (50 кг)
Доставка бесплатно

Тел. 52-23-19.

УТЕРИ

КУПЛЮ

Ж /б
и белую керамическую плитку.

Тел. 5 1  -46-02Ш МI »  ОСТ

•  2-комн.кв-ру. Тел.562-
894.

•  Культиватор "Крот". Тел.
54-06-62.

•  Мотоцикл "ИЖ-Планета- 
5" в хор.сост. Тел. 55-53-57.

Мотоцикл “ИЖ-Планета” , 
"Восход". Тел. 9-10-35.

•Отечественные радио- 
детали. Гел. 3 -6 0 - г О.

МЕНЯЮ
•2-комн.кв-ру в г.Байкаль 

ске на 1-комн.в Ангарске. Ва 
рианты. Тел. в Ангарске 511 
932.

Утерянное свидетельство 

ЧП № 19442 на имя Гембус С.Н. 

считать недействительным.

•Утерянное свидетельство 

ЧП на имя Харламовой Н.В. счи

тать недействительным.

•Утерянное водительское 

удостоверение на имя Пархамо- 

вича Эдуарда Валерьевича N9 

38-АН 157361 считать недейст

вительным.

СООБЩЕНИЯ

•Утерянный паспорт на имя 

Кузнецовой Н.Н. прошу вернуть по 

адресу, указанному в паспорте.

Утерянное свидетельство 
о регистрации,. 

жилищно-
■

эксплуатационного треста 
№ 8140 от 6.01.94 г.

Ш *  т. * 4 S *

считать
недействительным♦ сит f

_____

Hi__I_
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70 руб. • без доставки 
(получение в редакции)

1 месяц -1 2  руб.
3 месяца -  35 руб. 00 коп.

75 руб. - для пенсионеров 
и инвалидов 
88 руб. - с доставкой
в квартиру
90 руб. • для остальных
подписчиков 
100 руб. - с доставкой 
в квартиру

1 месяц -1 2  руб. 50 коп.
3 месяца -  37 руб. 50коп. 
1 месяц -  15 руб.
3 месяца -  44 руб. 00 коп. 
1 месяц -  15 руб.
3 месяца -  45 руб. 00 коп. 
1 месяц —17 руб.
3 месяца -  50 руб. 00 коп. 

90 руб. -для владельцев а/я 1 месяц — 15 руб. 
■ м и щ р и р р и м з  месяца -  45 руб. 00 коп. 
170 руб. • для предприятий 1 месяц -  29 руб.

месяца -  85 руб. 00и организации

№V> ]

I

БЕГОМ НА ПОЧТУ!

(

I

Г

СТРО ЧНАЯ И Н Ф О РМ А Ц И Я
е д ж  и о с т

Агентство " IK i4 ’POI»I IЧ Ъ " .  Ten. S2-85-61, квартал 104, дом 7а. (нм)

Тип Район Цена Площадь Примечания
тыс.руб. общ. жил.

Комната , 47 кв-л 49 21,0 2/2, 3 хозяина, газ, 
центр_____________

1-комн.хр. 94 кв-л 85...... : 30,1 17,8 1 2/5, балкон, тел.,
угловая

1 -► омн.ул. ] 6а мрн 90 _ “ 33.6 □  6 ,9 " _4/5, балкон_______
2-комн.кр. 80 к в»Л 120 41,1 23,7 4.4, балкон, торг
З-комн.ул. 10 мрн I 300 91,7 66,0 9/10, в новом доме,

торг
Нежилое
помещение

. . . .

19 кв-л
.

350 59,2 евро, 2 входа, бартер

к
7̂39)

п р о ц е н т ы  с н и ж е н ы
Кинотеатр “Победа”, 2-й этаж.

С 10 до 18 час., суббота 
с 10 до 14 час. Тел, 52-20-09

Торговый дом “Гефест”, 2-й этаж 
С 10 до 18 час., суббота 

с 10 до 15 час. Тел. 55-56-04

Адрес: ул.
Раритет” ВСЕГДА покупает и продает

чная. 14,оф. 15.
52-40-57. ВЕКСЕЛЯ

(“Иркутск 
Работает ■>'

[ерго*\ Сбербанка РФ, АКБ “Братскгэсстрой”) 
долговыми обязательствами ( 8СЖД, АНХК) |

“ЕВРОСАНТ” Товары из Испанiп \
11рямые поставки

ВАННЫ гидромассажные (угловые, прямоугольные)
ВАННЫ акриловые и металлические 
МЕБЕЛЬ для ванных комнат 50,60,70, 80,100 см 
ПЕНАЛЫ, тумбы, шкафы навесные. СМЕСИТЕЛИ разные 
РАКОВИНЫ, унитазы, биде. ЗЕРКАЛА, профили для плитки 
и для ванны угловой, крестики
ПЛИТКА настенная и напольная. ФРИЗЫ (новое поступление) 
КЛЕЙ "Atlas” 2,5,25 кг, затирки 9 цветов, пена "Лакрофлекс",
розетки, выключатели, шпатлевки и др.

г.Ангарск, 19 мри, ост.трамва» “Енисейская”,
тел. 55-56-13. Работаем бел выходных и перерыва.......

ПРАЗДНИЧНЫЕ 
СКИДКИ* 1

Tool
1 сдас!

п и т и п и п п п н
1 “ Фирма “ Алекс” I
к в аренду торговую площадь |

I 111,2 кв .м ,
|район центрального рынка.|
■ Свотросами обращаться 1 

по тел. 6-27-35. |

РЕМОНТ
ПОЧТОВЫХ
Ящиков

Ш 52-99-55

Вниманию владельцев а/пищиков!
Оформивших подписку на 1 полугодие 2000 года 

приглашаем в редакцию получить телефонные справочники

____

j J © f f l ® a a M i a  я о а е 8 ® ® ®
[Особой иметь квитанцию-

Нош адрес: ул. Ленино, 43, тел. 52-29-55. 
эстонки работает с 9 до 18 часов, п субботу с 9 до

Депутаты последнего созыва 
Совета народных депутатов

пт
десять лет спустя 

хотелось бы
встретиться и 

■ вспомнить наше 
романтическое время.
нонтамтные телефоны: 53-00-33 

(Мурзин Ю.Г.),51-79-00 Ш в а  Г М ).,

*

Служба 
ритуальных услуг

“ОБРЯД”
В связи с капитальным ремонтом 
здания по ул.Ланина, 2 (47  кв-л) 

прием заказов  
по о р г а н из а ции  похорон  
производится по адресу:  

ул.ФаЙзулина, 22 (81 кв-л, д/у 40), 
тел. 52-31-22 с 8 до 17 часов. 

Суббота, воскресенье 
с 9 до 13 часов.

Выражаем глубокую благодар
ность А.Д.Булгаковой, М.Д.Сунцо- 
вой, родным, близким, соседям, 
друзьям, разделившим с нами боль 
утраты сына, внука

ЗАМАЩИКОВА 
Станислава Юрьевича.

М ам а, бабушка • (МП)

Администрация и профсоюзный 
комитет Ангарского завода 

полимеров выражают глубокое 
соболезнование генеральному 

директору завода 
Лубинскому Игорю Васильевичу

по поводу смерти
ОТЦА □  1051

БЕНЕФИС
4  21 мая.

Начало ■ 19 ч а с о в .

в комедии Эдуардо 
де ФИЛИППО

Режиссер
Художник

Артисты Московского художественного 
академического театра имени А.Чехова

нар. арт, России 
нар. арт. России 
засл. арт. России 
засл. арт. России 
засл. арт. России 
арт.
арт.

Борис ЩЕРБАКОВ 
Алексей ЖАРКОВ 
Наталья ЕГОРОВА 
Валентин СМИРНИТСКИЙ 
Павел БЕЛОЗЕРОВ 
Марий БРУСНИКИНА 
Александр ВАСЮТИНСКИЙ

ПРИЗРАКИ
Андрей ГОРБАТЫЙ 
Анастасия ТИХОНОВА

Спектакль состоится в помещении ДК "Современник”
Справки ПО т . !  54-50-90, 54-78-54.

Художественный руководитель театра - нар. арт. СССР,
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